



羅針盤



先輩に学ぶ進路学習会

去る、6月24日(金)に7名の卒業生(現高校2年生)をお招きし、各学級で、高校のようすや受験勉強のコツ、受検に向けた心構え等を聞くことができました。身近である卒業生のお話を聞き、自分の進路選択について色々感じ、考える機会が持つことができました。受験生として、長い夏休みをどう過ごしていくか心構えができたと思います。中学卒業後の進路について、ご家庭でも是非お話し下さい。以下に生徒の感想の抜粋を載せます。

将来の夢がはっきりと決まっていなくて何をすれば良いのか分からなくても、自分が好きなことややりたいこと、将来の道を広げるために、高校について調べ、「行ける高校ではなく行きたい高校」にいきるようにすることが大切だと分かりました。

行きたい学校に行くためには、授業の復習や資格・検定で総復習や実績をつくったり、内申点のために提出物を確実に出すとか、簡単なことだけどずっとコツコツと毎日続けていく必要があると思いました。

今、頑張って勉強すれば辛かった勉強も良かったと思えるくらい楽しくて充実した高校生活が待っていると、ほぼ全員の先輩達が言っていたので、今は、勉強なんかしたくなくてやる気が出ないかもしれないけど、自分の将来のために、リフレッシュしながらも一日一日勉強を習慣化してやっていかなければならないと感じました。

ホームページには載っていないこともたくさん知れて、高校受検や高校に行くのは不安が大きかったけど、先輩方も同じような気持ちだったし、行事もとても楽しそうと分かり楽しみも大きくなりました。

(3の4女子)

高校を決めるのには、距離や大学進学率、学科を知るのも良いと分かりました。また、高校によっては、自販機があるところや早朝講座があったりといろんな特徴があったのでしっかりそれを知って自分のいきたい高校を決められるようにしたいです。

高校は、多くの行事があってとても楽しそうだけど、勉強量は増えるので少し不安を感じました。

私は、普段あまり勉強をしないので少しずつ勉強する習慣をつけられるようにしたいです。また、今日いろんな先輩から教えてもらった過去問を解いたり、授業の復習をするなどの勉強法を活かして受験を頑張りたいです。

(3の1女子)

印象に残ったのは、先輩方が、しっかり高校について分かりやすく説明していたこと。高校入試に向けて一生懸命勉強して、高校に受かると思った。

もしダメでも落ち込まないで、2次募集で絶対に受かろうと感じた。気付いたことは、全然勉強もしないでダラダラ過ごしているということ。そこを直して真剣に勉強に取り組もうと思った。

(3の2 男子)

自分の希望している沖縄水産高校海洋技術科の先輩の話を聞いて、ますます行きたくなったので受験を意識して、推薦でいけるよう、これからの学校生活を意識して頑張ろうと思った。また、先輩達が「高校は中学より少し自由になるけど、責任が伴う」「自分に合ったテスト勉強の仕方を見つけるといいよ」という言葉は、意識していきたいと思った。

(3の2男子)

高校を決めるときに、自分の将来の夢、仕事があるかないのかも高校を決める決め手になると分かった。

自分の夢やなりたい仕事がある人は工業や商業など自分に合った高校・学科を選び、また、夢が決まっていな人は普通科などに通学し、そこから自分の夢を決める事も大切だと分かった。

また、その高校に行く通学手段も大切と分かった。普段だけでなく雨の日に渋滞などで遅刻しないかなど細かなところまで考えて高校を決めるようにしたい。

自分の行きたい高校も大切だけど遊学の方法や高校卒業後などを考えないといけなく大変難しいなと思った。高校を決めるときには、実際にその高校に行った人の話や通学手段などをしっかり考え後悔の残らないように決められるようにしたい。

(3の1男子)

僕が1番印象に残ったのは、向陽高校が意外と楽しそうだったということです。勉強しかやらないと思っていたのに、少し興味を持ちました。高校に行っている先輩達は、ちゃんと勉強も計画立てて、授業や提出物のことも考えていてすごいなと思いました。(3の3男子)

先輩の話聞いて「高校は行ける高校ではなく、行きたい高校」に行った方が充実して楽しめるという言葉が印象的に残りました。

また、受験勉強は、根を詰めすぎずメリハリをつけて行うことが大事だと分かりました。

自分の将来についてよく考えることが大切で、就職に必要なところや進学しやすいところなど自分に合っているか改めて考えてみたいと思いました。

受験勉強は、定期テストのふり返りや分からないところの復習、全教科で基礎をしっかりと理解する。苦手な教科の克服、過去問を解くなど具体的な勉強法が分かったので、習慣化して勉強していきたい。

(3の4 女子)

先輩方は目標を立て、計画的に行動していると感じました。僕も、部活で悔いが残らないよう完全燃焼できるよう頑張ろうと思った。金城利和先輩の話が聞いて良かった。向陽は、勉強だけでなく部活動も盛んと知ってもっと行きたくなって、頑張ろうと思った。(3の4男子)

どの高校もそれぞれ特徴があって楽しそうだった。自分が行きたい高校の話も聞けたしとてもいい機会だったと思う。

高校は中学校と違って、部活動の数が増えたり、通学の方法が自転車やバスになったりしてとても楽しそうだと感じた。

普通科は中学校とあまり変わりはないけど、商業や工業は専門的なことを学ぶのには最適な高校だと思った。

自分は行きたい高校が今のところ1つしか決まっていないから今日の話参考にもたまたま考え直して、バリエーションを増やそうと思う。

受験に向けて今から1~2年生の復習や検定取得、長期的な勉強をしようと思った。先輩皆が言っていた「行けるところではなく行きたい高校」にいけるように日々努力しようと思う。

(3の3女子)

高校の先輩方話聞いて分かったことは、高校ではスマホの持ち込みが良くて、給食が弁当に変わるとのことです。弁当が変わったら親に負担がかかるので、手伝うようにしたいです。

あと、高校に入ったら中学校より勉強が難しく、やることも増えるので、今の時期から、しっかり勉強に励んで、高校の授業について行けるようにしたいです。

また、友達なども作れるように、コミュニケーション力をつけたいです。

(3の4男子)